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Stellungnahme und Widerspruch zum Netzentwicklungsplan 

(NEP)  Strom 2025 zu den Projekten DC3 +DC4 +P43 + P43mod 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

 

Nach Informationen über die geplanten Stromtrassen durch das  

gesamte Bundesgebiet komme ich zu dem Schluß, dass diese Verkabelung 

 wegen der Umweltverträglichkeit nur vollflächig  unterirdisch zu verlegen ist. 

Hiermit  widerspreche ich dem NEP Strom 2025 bei  

 z. Zt. geplanter oberirdischer Verlegung mit nachstehender Begründung. 

  

 

 

- Unsere unmittelbare Umgebung ist durch zahlreiche Strommasten 

bereits stark beeinträchtigt und verträgt keine weiteren 

Strommasten. 

 

- In der geplanten Höhe Beeinträchtigungen des Vogelzuges 

 

-  Beeinträchtigung unserer Gesundheit durch elektromagnetische 

 Felder, da zu nah an den Bebauungen geplant. Unser Land ist 

 zu dicht besiedelt, so dass nur eine unterirdische Verlegung in 

 Betracht kommen kann. 

 

 

 

   



 

 

 

 

 

 

-   keine Waldrodungen erforderlich, da Verlegung in  

     bereits oder neben bestehende Verkehrswege 

 

  

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 

 

 

 

 Markus L  

 

  

  

 

 

 

Durchschrift: 

Michael Brand , MdB, Fulda  




